

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa pelatihan *tajhizul janaiz* pada siswa SMPIT Al-Basyar Jayanti untuk meningkatkan kompetensi mengurus jenazah di masyarakat adalah sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pelatihan *tajhizul janaiz* di SMPIT Al-Basyar dapat dinyatakan sudah efektif dan efisien. Ditinjau dari faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan belajar siswa baik pelatih, siswa, sarana dan prasarana, alokasi waktu, dan lingkungan yang sudah mencukupi dengan sangat baik.
2. Kompetensi siswa dalam *tajhizul janaiz* di SMPIT Al-Basyar Jayanti dapat dinyatakan sudah mampu dengan persentasi 92,75% yaitu kategori sangat baik dalam mengurus jenazah di masyarakat baik mengenal, memahami, dan mempraktikkan pada setiap langkah-langkah dalam *tajhizul janaiz* dimulai dari memandikan jenazah, mengkafani jenazah, menyolatkan jenazah hingga menguburkan jenazah.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan bagi guru harus lebih memberikan motivasi yang tinggi dan turut berperan pada saat pelatihan *tajhizul janaiz* agar mengetahui lebih dalam materi serta perkembangan kompetensi siswa dalam mengurus jenazah karena materi ini pemula dan menjadi materi yang akan terus menerus dilaksanakan di sekolah.

Siswa pertahankan semangat belajarnya, lebih berkonsentrasi dalam belajar, pertahankan sikap bekerja sama, mandiri serta aktif tidak malu-malu dan jangan terlalu banyak bercanda pada saat pelatihan *tajhizul janaiz*.

Pihak sekolah diharapkan bisa melanjutkan pengadaan pelatihan *tajhizul janaiz* agar siswa terus menerus berkembang kompetensi mengurus jenazah di masyarakat sebagai regenerasi penerus di lingkungannya masing-masing. Diharapkan juga pihak sekolah mampu mengadakan implementasi *tajhizul janaiz* terhadap siswa di masyarakat secara langsung.

Peneliti selanjutnya yang menggunakan penelitian terkait pelatihan *tajhizul janaiz* diharapkan melakukan evaluasi siswa untuk mengimplementasikan di masyarakat karena evaluasi internal penulis belum maksimal.